
沖縄平和行進に参加して 

関東地方鹿島港支部 青年部長 山本 恭平 

 

令和６年５月１７日から５月２０日の４日間、第４７回５．１５沖縄平和行進に参加

しました。 

私は今回で４回目の参加です。 

これまでと今の沖縄の状況や課題など、前よりはわかるようになりました。 

自分に何が出来るか。出来ることは小さいですが、この５．１５沖縄平和行進に参加

する事、また、沖縄の現状や日本に危機が迫りつつあることなど伝えること。今後の

沖縄平和行進に参加したいという人が一人、また一人と増え大きな力になればと思い

ます。 

今の日本の上にいる方達は何をしたいのか理解できません。 

今から約７９年前のことを忘れているのか。国民は平和に暮らしたいし争いをしたく

ないのに、日本は今戦争を起こそうとしているようにしか思いません。 

米軍の拠点となる沖縄が攻撃された時のことを考えているのだろうか？もし、このよ

うな事が起きた時、日本は終わりだとわかっていないのか。考えただけでも恐怖心を

抱きました。このままでは日本全土が火の海になってしまいます。日本全国の人達は

もっと１人１人が危機感をもたないといけない、他人事ではないのでこの問題を多く

の人に知ってもらい考えるようになってくれたらと思います。 

やっぱり現地に足を運ばなければ、深く考えないし、実際に見たり聞いたりすること

でいろんな思いが生まれると思っています。 

自分の後輩たちに伝えることはもちろんですが実際に後輩たちが沖縄に足を運び、反

戦運動をしたいという人が１人でも増えるような行動をしていきたいと思います。 

戦争は絶対に起こしてはならない。 

皆が笑っていられる争いのない平和で穏やかな暮らしが出来ることを願っています。 

最後になりますが、沖縄地本の皆様。受け入れから最後まで忙しいなか段取り等あり

がとうございました。今後も一致団結して不況の時代をのりきっていきましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



沖縄平和行進に参加して 

関東地方鹿島港支部 青年部執行委員 熊倉 将人 

 

５月１７日から５月２０日の期間で、第４７回５．１５沖縄平和行進に参加しました。 

今回初めての参加だったのですが、結団式で他の支部の人達の熱量に驚き３日間頑

張ろうと思いました。 

２日目の平和行進が始まる前に活動参加者が集まり説明を受けたのですが、あまり

の人の多さに驚きました。行進が始まると、この活動をよく思ってない人達の妨害

を受けたりしてすごく戸惑いました。でも、行進の途中市民の方々から頑張ってと

声をかけてもらったり、手を振って応援してくれる人達が沢山いて、沖縄にとって

重要なことなのだと感じながら行進しました。 

その日の夜には沖縄地方の人達が用意してくれた BBQ で交流会をしました。 

他支部の人達と交流しながら食べるお肉はとても美味しく感じました。 

３日目は戦争に関係する施設への見学を行いました。 

特に印象的だったのがひめゆり資料館です。ここでは当時の戦争中の写真や使って

いた道具が展示されていて胸が締め付けられる思いでした。 

戦争は絶対してはいけないし、今の自分たちの生活がどれだけ幸せなのかを強く感

じました。 

今回の活動に参加して沖縄の現状や戦争の悲しさを改めて知ることができ戦争は決

して起こしてはいけないと感じました。今回の活動で得た経験を今後の活動に生か

していきたいと思います。 

最後になりますが、受け入れて下さった沖縄地方の皆様ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



沖縄平和行進に参加して 

関東地方鹿島港支部 山﨑 崇斗 

今回初めて５．１５平和行進に参加させていただきました。 

沖縄の現状、歴史に触れとてもいい経験をすることが出来ました。活動を通じて沖

縄の皆様の思いや視察をした際に戦争の悲惨さを感じ、とても心を打たれるものが

ありました。またひめゆりの塔を視察させて頂いた際に戦争で被災された方々の特

徴や人柄などが展示されており、戦争は起こってはいけないと感じました。 

また、今現状問題となっている米軍基地の増設はしてはいけないと強く思いまし

た。今回参加して学んだこと、感じたことを自分の家族や友人、周りの方々に伝え

ていき輪を広げていきたいと思います。 

 

沖縄平和行進に参加して 

関東地方鹿島港支部 明智 佑介 

今回初めて沖縄平和行進に参加させて頂きました。 

行進は一日のみだったのですが、基地の周りを行進することで基地の大きさ、住宅

街や学校との距離の近さに驚き、歩くことで沖縄の現状を知ることができました。 

また三泊四日の日程のなかでたくさん視察をさせてもらい、ひめゆりの塔や平和記

念公園などに行き戦争について学ぶことで戦争の悲惨さを学ぶことができました。 

沖縄にある基地の問題や戦争で起きたこと、自分がいかに無知であるかを考えさせ

られる四日間でした。今回の平和行進で得た経験や色々な人の思いをこれからの活

動に生かしていきまた地元の仲間たちや自分の家族に伝えていければと思います。 


